



OFICIO 097 - DPP - GADMP - 2021

Pucará, 15 de julio de 2021



RECEPCION DE DOCUMENTOS  
SECRETARIA GENERAL

FECHA dd 15 mm 07 año 2021 HORA \_\_\_ H \_\_\_

Trámite No. \_\_\_\_\_

Sr. Luis Rodrigo Yáñez Cedillo  
**ALCALDE**  
**GAD MUNICIPAL DE PUCARÁ**  
Presente.

**Asunto:** Informe sobre las preguntas y/o Sugerencias planteadas en Evento de Rendición de Cuentas del Periodo Fiscal 2020

Reciba un cordial saludo, deseándole éxitos en sus funciones que viene desempeñando en beneficio de la institución y el cantón.

Por medio de la presente le informo que durante la Audiencia Pública de la Rendición de Cuentas realizada el martes 29 de junio de 2020 se receptaron 8 comentarios por parte de la ciudadanía de manera presencial y varios comentarios de ánimo en la plataforma virtual en los 14 días posteriores y solo una pregunta que se detallan a continuación:

**PRIMERA INTERVENCIÓN** el señor Manuel Morocho de San Vicente de Cachi con el siguiente texto "agradecer por el apoyo que presta a las comunidades y que siga apoyando como lo ha venido haciendo".

**SEGUNDA INTERVENCIÓN** el señor Arsecio Tigre de la comunidad Guanduyacu con el siguiente texto "Cuando nos podría ayudar con el lastrado de las guardarayas de Guanduyacu". Para lo cual se indica que la maquinaria del equipo caminero se tiene previsto que realice trabajos en la zona baja desde el mes de agosto del año en curso.

**TERCERA INTERVENCIÓN** el señor Luis Guillasaca de la comunidad de Tendales con el siguiente texto "Mejoramiento de la letrina pública Tendales". En vista de que este requerimiento no ha sido realizado antes se lo plantearía en la reunión del presupuesto participativo para el año 2022.

**CUARTA INTERVENCIÓN** la señora Maximina Carpio de la comunidad de Las Nieves con el siguiente texto "Nos va a seguir ayudando con el lastrado de la vía Rambrán Las Nieves que ha empezado con la maquinaria del municipio". El compromiso del GAD continua con cada comunidad y se culminará con la vía como se tiene planificado.

**QUINTA INTERVENCIÓN** el señor Jorge Guamán de la comunidad San Marcos con el siguiente texto "Necesitamos que nos ayude con el cambio del techo de la casa comunal y cambio de tubería de Agua de Riego". En vista de que estos requerimientos no han sido realizados antes se los plantearía en la reunión del presupuesto participativo para el año 2022 y determinar el más emergente.

**SEXTA INTERVENCIÓN** la señora Luz Márquez de la comunidad de Tullusiri con el siguiente texto "Nos podría ayudar lo más pronto que pueda y que este a su alcance con el alcantarillado para la comunidad". Esta pregunta se responde por parte del señor alcalde en el evento de Rendición



de Cuentas y menciona lo siguiente "Se encuentra en un procedimiento de planificación y de acuerdo a como se obtengan los recursos se canalizará la obra".

**SÉPTIMA INTERVENCIÓN** la señora Nancy Manzano de la comunidad Dagnia con el siguiente texto "Quiero saber cómo está la petición de la cubierta de la cancha y también las escalinatas y baños". Esta pregunta se responde por parte del señor alcalde en el evento de Rendición de Cuentas y menciona lo siguiente "Se indica que la reforma del presupuesto se da en el mes de julio en el pleno del concejo cantonal y que están planificadas pero que conforme lleguen los fondos se irán realizando".

**OCTAVA INTERVENCIÓN** el señor Manuel Pesantez de la comunidad Santa Martha con el siguiente texto "Felicitarle señor alcalde Luis Yáñez y concejales por el trabajo que viene haciendo dentro de Pucará y comunidades sobre mi pregunta es sobre el trabajo de Terraplén para poder hacer las obras con la casa comunal y cancha de uso múltiple aprovechar el verano y que nos diga en qué fecha nos va a dar la maquinaria". Esta pregunta se responde por parte de la Arq. Adriana Martínez en el evento de Rendición de Cuentas y menciona lo siguiente "Que la pregunta realizada tiene que ver con el presupuesto participativo más no con el proceso de rendición de cuentas y que serán tomados en cuenta al momento de la reunión del presupuesto participativo del año 2022".

**NOVENA INTERVENCIÓN** el señor Byron Delgado de la comunidad Pelincay pregunta en redes sociales lo siguiente "Vía Pelincay San Francisco como están los avances...". Se ha venido realizando la gestión con el Gobierno Provincial y se han contratado los estudios faltantes, esperamos que en este año se firme el convenio nuevamente y se inicien los trabajos.

Para los fines pertinentes.

Atentamente,

Arq. Adriana Martínez

**TÉCNICO DE PLANIFICACIÓN**

**MIEMBRO DEL EQUIPO MIXTO DEL PROCESO DE RENDICIÓN DE CUENTAS**

